

RELACIONADO: [#Petronio Álvarez](#) [#Cali](#) [#Pacífico colombiano](#)Compartir en: [Facebook](#) [Twitter](#) [Whatsapp](#) [LinkedIn](#)

Publicado: 12 de Agosto 2024, 2:41 PM

Más de 2000 artistas se presentarán en el Petronio, una celebración de la música y la gastronomía del Pacífico colombiano.

La XXVIII edición del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez, el mayor escaparate de la cultura afrocolombiana en el mundo, **se llevará a cabo del 14 al 19 de agosto en Cali, Colombia.**

Este año, el festival se enfoca en la biodiversidad y la preservación ambiental, en sintonía con la próxima Conferencia Climática COP16, que también se realizará en la ciudad.

Bajo el lema 'La Casa Grande Pacífica y Biodiversa', el evento se expande a dos nuevos escenarios en la ciudad: Bulevar del Río y Bulevar del Oriente, además de la Unidad Deportiva Alberto Galindo, el centro principal de actividades. La celebración se extenderá a centros comerciales, supermercados, hoteles, universidades y colegios, buscando que toda la ciudad participe en las tradiciones del Pacífico colombiano.

Puedes leer: [COP16 en Cali: ¿por qué es tan importante que se haga en Colombia?](#)

Oferta musical y gastronómica

El festival contará con una rica oferta musical, incluyendo presentaciones de artistas internacionales como Thobile Magagula de Eswatini (África), Síntesis de Cuba, y los brasileños Dida, Mae África y No Mesmo Manto. Además, habrá una competencia entre 47 grupos musicales en cinco modalidades: marimba y cantos tradicionales, violines caucanos, formato libre, chirimía de clarinete y, como novedad, chirimía de flauta.

En cuanto a la oferta gastronómica, **se instalarán pabellones con 59 stands dedicados a cocina, dulces, mecatos y bebidas autóctonas**, ofreciendo una variedad de sabores representativos de la región del Pacífico.

Moda sostenible

La agenda académica del festival incluirá actividades enfocadas en la preservación ambiental, tales como prácticas de reciclaje y el uso adecuado de recursos. Se presentará una sección dedicada a la moda sostenible con 59 stands de diseño y artesanías, y una tarima de pasarela para destacar las tendencias en moda ecológica.

El Quilombo pedagógico Germán Patiño Ossa, otro componente importante del festival, exhibirá 'El Pueblito del Pacífico'. **Esta recreación de las tradicionales casas de palafito permitirá a los visitantes explorar manifestaciones culturales como la partería**, la literatura y otras prácticas ancestrales.

Puedes leer: [Conoce el origen del Festival Petronio Álvarez](#)

Programación diaria

El festival ofrecerá una programación temática diaria, aunque los horarios específicos y detalles de las actividades aún no han sido publicados:

- Miércoles 14 de agosto: Arrullos de selva
- Jueves 15 de agosto: Bogando en la memoria
- Viernes 16 de agosto: Esteros de la manglaría
- Sábado 17 de agosto: Herencia ancestral por naturaleza
- Domingo 18 de agosto: Bunde en la casa grande

Entradas

Cabe destacar que **la entrada al Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez es completamente gratuita**. Esto significa que todos tienen la oportunidad de sumergirse en la rica y vibrante cultura del Pacífico sin ningún costo.

El Festival Petronio Álvarez sigue siendo una plataforma esencial para la preservación y promoción del patrimonio afrocolombiano, mientras aborda cuestiones globales contemporáneas como la conservación ambiental y el desarrollo sostenible.